

Handharmonika- club Freudental e.V.



HHC spielt sportliche Rhythmen

Ganz im Zeichen des Sports steht das diesjährige Frühjahrskonzert des HHC Freudental. Ob berühmte Sporthymnen, Evergreens rund um den Sport oder Referenzen an „Techno-Sports“ – die Akkordeonorchester des HHC werden ihr Publikum mit allen Facetten in die Welt des Sports entführen. Das Konzert findet am **Samstag, 17. Mai 2014, um 19.30 Uhr** in der Schönenberghalle in Freudental statt (Saalöffnung: 19.00 Uhr). Und dabei kommen neben den musikalischen wie immer auch die kulinarischen Genüsse nicht zu kurz. Die Aktiven des HHC freuen sich auf Ihren Besuch – genauso wie die Kunstradgruppe des Besigheimer Radsportvereins, die mit ihren Vorführungen das Programm abrundet.